

美杉台の丘より

【学校教育目標】「笑顔 あいさつ 学び合い」



飯能市立美杉台中学校
令和4年8月25日(木)
第7号 校長 戸口智雄

～活躍し続ける美中生～ (かしこく・正しく・たくましく)

～一人一人ができることを考え主体的に行動しよう～

2学期は学校の活動が充実する時期です。今学期は大きな全校行事があります。体育祭と学校祭です。ぜひ、皆さんに積極的に取り組んでもらい、大いに盛り上げ、楽しい活動にしてほしいと願っています。

皆さんにお願いしたいのは、学校生活を楽しくするために、あるいは教科の力をつけるために単に先生方に何かをしてもらうのを受け身で待っているのではなく、君たち一人一人ができることを考え主体的に行動してほしいということです。主体的とは、状況に応じて自分がすべきことが何なのかを考え、行動できる人のことを言います。授業で言えば、ただ聞いているのではなく、積極的に参加したり、課題や提出物の期限を守って出したり、家庭学習を充実させたりなど、すべきことはあると思います。学級生活で言えば、係り活動や清掃活動を一生懸命に頑張ったり、委員会の活動に積極的に取り組んだり、行事に積極的に参加したり、仲間づくりに努力したりとこれもすべきことを探せばたくさんあります。学級担任の先生方や、教科担任の先生方と一緒に良い集団を作り、良い授業を作ること、良い活動をしてほしいと思います。

校長室には「共育」という言葉が掲げられています。「共育」とは、教師と生徒、保護者と地域が一体となって、良い学校を共に作り上げることです。学級にしても授業にしても先生方と生徒の君たちが一つになってよいものを作っていく過程に意味があると思っています。

新型コロナウイルスの感染拡大はなかなか終息が見えません。どのような状況になっても、自分のやるべきことを見失わず、充実した2学期にしましょう。【2学期始業式 校長より】

～スクール・バディ養成～

7月21日(木)、22日(金)に1年生からの希望者6名が参加し、スクール・バディ養成講座が開かれました。この講座では、「スクール・バディ」と呼ばれる有志の生徒たちによるサポートグループを養成し、いじめを未然に防ぐための企画を考えたり、生徒の悩み相談を受けたりするなど生徒の手でいじめを許さない学校づくりを行っています。



相談活動のロールプレイ



6名のスクール・バディ

2日間にわたり、いじめ問題におけるバディの役割や、バディができることなどを学んだあと、啓発ポスターを作成しました。この6名のスクール・バディのように、誰かを支える側に立てる生徒がたくさんいてほしいと願っています。

～ホッケー関東大会～

7月30日(土)、31日(日)に、「関東中学生ホッケー選手権大会」が栃木県日光市で開かれました。本校から男女ホッケー部が参加し、大会1日目は男子・女子とも予選リーグを1勝1敗の2位で通過しました。2日目は、各予選リーグ2位同士が集まったリーグ戦2試合を行い、男子は1勝1敗で総合5位でした。女子は1勝1分けで総合



女子：ゴール前シュート



男子：ゴール前の攻防

4位となり、全国大会への切符を手に入れました。猛暑の中、男女とも最後まで粘り強く戦い、持っている技術・体力を存分に発揮し、納得のいく試合ができました。女子は昨年に引き続き全国大会出場となりました。

～ホッケー女子・全国大会出場～

8月19日(金)から「全日本中学生ホッケー選手権大会」が宮城県栗原市で開催され、女子ホッケー一部が出場しま



予選リーグの戦い



ハーフタイムの様子



飯能市長表敬訪問

した。予選リーグでは、熊本・小国中に3-2の逆転勝利、滋賀・伊吹山中には0-2で惜敗しましたが、予選リーグ2位で決勝トーナメント進出を果たしました。決勝トーナメントでは、1回戦で滋賀・彦根南中と戦い1-2と接戦の末に敗れましたが、見事な戦いぶりでした。チーム一丸となり最後まで走りきることができました。また、全国大会に参加するにあたり市長を表敬訪問し、新井市長より激励のお言葉をいただきました。

～吹奏楽コンクール西部地区大会に出場～

8月3日(水)に「第63回埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会」が、所沢市民文化センターミュージズで開催され、吹奏楽部が出場しました。日頃の練習の成果を十分に発揮し素晴らしい演奏ができました。結果は惜しくも銀賞でした。新型コロナの影響により活動が制限される中、工夫して練習に取り組み、3年生にとっては最後のコンクールとなりましたが、精一杯の力を出し切り、それぞれの生徒の思いが詰まった演奏になりました。

～サッカー一部高円宮杯西部地区大会に出場～

8月1日(月)から「2022高円宮杯西部地区大会」が、東松山市岩鼻運動場で開催され、サッカー一部が飯能・日高の代表として出場しました。1回戦で入間・武蔵中と対戦し3-3の同点でPK戦になり、3-1で勝利しました。翌日の地区準決勝で川越・城南中と対戦し0-4で惜しくも負けましたが、連日の猛暑の中最後まで全力で戦い抜きました。

～留守番電話について～

7月21日(木)より、留守番電話機能を開始いたしました。通話可能時間については、平日朝練習開始時刻15分前の朝7時15分から最終下校時刻の30分後までとなります。それ以外の時間帯は、留守番電話対応となります。なお、通話可能時間帯以外での部活動の欠席連絡等については、各部でご確認ください。

～小・中学校社会科研究展開催～

○社会科研究展

会期：9月17日(土)～10月2日(日)

会場：飯能市立博物館

○研究発表会

日時：10月2日(日) 14:00～16:30

会場：飯能市市民会館 会議室202

～9月の行事予定～

9月の主な行事

9月 1日(木)	避難訓練(地震・火災) 専門委員会	19日(月)	敬老の日
2日(金)	3年生4市テスト	20日(火)	全校朝会(壮行会)
8日(木)	体育祭予行	21日(水)	新人戦入間西部予選
10日(土)	第22回体育祭	22日(木)	〃
11日(日)	体育祭予備日①	23日(金)	秋分の日
12日(月)	振替休業日	24日(土)	新人戦入間西部予選予備日
16日(金)	体育祭予備日②	25日(日)	〃
		27日(火)	学年朝会